## **ISERLOHNER UNTERWEGS**



Stolz waren die Sängerinnen und Sänger von "Modern Voices", dass sie bei ihrer ersten Teilnahme am Zuccamaglio-Leistungswettbewerb Silber bekamen.

Foto: privat

## Silber für "Modern Voices" bei Zuccamaglio

2006 gegründeter Chor nahm erstmals und gleich mit Erfolg an Leistungswettbewerb in Dellbrück teil

## DELLBRÜCK/ISERLOHN/HEMER.

In Dellbrück bei Paderborn fand jetzt ein Zuccamaglio-Festival statt, ein Wettbewerb, bei dem sich Chöre einer Fachjury stellen. Der Chor "Modern Voices", erst im Jahr 2006 gegründet, nahm erstmals unter der Leitung seines Chorleiters Hans-Jürgen Glander an diesem Wettbewerb teil.

Obwohl nervös, gingen die Mitglieder doch relativ gelassen an diese Aufgabe heran. Ging es doch zunächst einmal darum, Wettbewerbserfahrungen zu sammeln, andere Chöre zu hören und zu sehen, wie die sich präsentieren und was man am eigenen Auftritt verbessern kann. Um so erfreuter waren dann alle, als es am Ende hieß: Silber! Von insgesamt zwölf Chören, die in dieser Leistungsklasse angetreten waren, belegten die "Modern Voices" den 6. Platz.

was hinsichtlich der Tatsache, dass es den Chor erst seit zwei Jahren gibt, schon eine beachtliche Leistung ist.

Durch diese Auszeichnung zusätzlich motiviert, konzentriert sich der Chor nun auf die Vorbereitungen für sein Herbstkonzert am kommenden Dienstag, 4. November, um 18 Uhr im großen Saal der Lungenklinik Hemer, gemeinsam mit dem Frauensingekreis Hemer.

Hinweisen möchten der Chor auch schon einmal auf seine Konzerte und Auftritte in der Vorweihnachtszeit: Am Dienstag, 9. Dezember, treten "Modern Voices" um 18 Uhr auf der Bühne des Iserlohner Weihnachtsmarktes vor dem Alten Rathaus auf. Am Sonntag, 14. Dezember, folgt um 17 Uhr ein Konzert mit dem Kolping-Chor Iserlohn in der St.-Gertrudis-Kirche in Sümmern. Ebenfalls mit dem Kolping-Chor wird dann noch das letzte Konzert in diesem Jahr gestaltet, und zwar das Weihnachtskonzert in der-Bauernkirche am Samstag, 20. Dezember, um 17 Uhr.

Wer Interesse hat, einmal selbst mitzusingen, ist herzlich eingeladen zu einer Chorprobe, die immer dienstags von 18 bis 20 Uhr in der Begegnungsstätte neben der Aloysiuskirche stattfindet. Info: www.modern-voices.de.